

# Plainte pour une eau potable et quotidienne

Dossier de la rédaction de H2o  
June 2023

Les habitants de la Guadeloupe lancent une plainte afin de demander des mesures immédiates pour garantir un accès fiable à l'eau potable dans leurs foyers. La planification d'eau potable est devenue une réalité quotidienne pour de nombreux Guadeloupiens qui font face à des coupures régulières, à une qualité d'eau douteuse et à des planifications prolongées mettant en danger leur santé, leur hygiène et leur bien-être. Ils appellent les autorités compétentes et les organismes responsables de la gestion de l'eau dans l'île à prendre des mesures immédiates pour résoudre ce problème criant, et exigent : un approvisionnement régulier en eau potable dans tous les foyers de Guadeloupe, sans coupures ni planifications prolongées ; une amélioration de la qualité de l'eau distribuée, garantissant qu'elle répond aux normes sanitaires et qu'elle soit sans danger pour la consommation humaine ; une transparence accrue dans la gestion de l'eau, en fournissant des informations claires sur les mesures prises, les calendriers de réparation et les plans d'amélioration à court et à long terme ; des investissements dans les infrastructures nécessaires pour assurer un approvisionnement en eau fiable et durable, en prenant en compte les besoins futurs de la population.

Plainte